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En gla ciudad de Guaranda a los diecisiete dias del mes de enero del dos nil veinte y cinco, siendo
las llueve horas, se instala el  pleno  del  Consejo  Universitario de manera virtual y presencial
en  sesi6n extraordinaria tercera, con  la presencia de  los siguientes miembros: Dr. Arturo Rojas
Sanchez, Rector; Dra. Silvia Pacheco Mendoza, VicerrectoTa Acad6mica; DI.. Carlos Ribadeneira
Zapata,   Vicerrector   de   lnvestigaci6n   y   Vinculaci6n;   Ing.   Ramiro   Jaramillo   Villafuerte,
Representante de los Profesores; Ing.  Mario Escobar Gortaire, Representante de la Facultad de
Ciencias   Adminjstralvas,  Gestidn  F,mpresarial   e  Tnfomiatca;  Tng,   Vinicio  Montalvo  Sjlva;
RepresentantedelaFacultaddeCienciasAgropecuarias,RecursosNaturalesydelAmbiente;Ing.
Manuel Monar Sol6rzano,  Representante de la Facultad de Ciencias de la Educaci6n,  Sociales
Filos6ficas  y  Humanisticas;     Dr.   Marco   Chavez  Taco,   Rapresentante  de  la  Facultad  de
Junsprndencia`  Ciencias  Sociales y  Politicas;  Dr.  Oswaldo  L6pez  Bravo,  Rapresentante de  la
Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Huinano, en linea; Dr. Vladimir Rrvera, Decano de la
Facultad de Ciencias Administrativas, Gesti6n Empresarial en Informatica, en linea; Dr. Jos6 Luis
Altuna, Decano de la Facultad de Ciencias Agropeeuarias Recursos Naturales y del Ambiente, en
linea; Iir. Angel Naranjo Estradr, Decano de la Facultad de Jurispndencia, Ciencias Sociales y
Politicas, en linea; Srta. Ma. Galinela Obando, Rapresentante estudiantil, en linea; Srta. Alejandra
Chica,   Representante  Estudiantil,   en  linea;   Srta.   Carolina  Moncayo  Yinez,   Representante
Estudiantil`  en  lfnea;  Sr.  Geovanny  Aguaguifia  Moydn,  Representante  de  los  Empleados  y
Trabajadores;  Abg.  Angel Sisalema,  Procurador;  actha en  calided de  Secretaria General,  Abg.
M6nica Le6n Gonzalez.

Invitados:  Lie.  Gorqui Vistin,  Director Extension Sam Miguel,  en linea;  Econ.  Rehe Villacr6s,
Representante de la Asociaci6n de Profesores;  Ing.  Sandra Vargas,  Directora Financiera;  Ing.
Alvaro Solis, Director de Talento Humano.

Ausentes: Dra. Silvana L6pez. Decana Facultad de Ciencias de la Salud, permiso medico;

Por secrctaria se constata el quorum,  el mismo  que  se encuentra conformado por  15  sefiores
Miembros de Consejo presentes para dar inicio a la sesi6n, al ser una sesi6n extraordinaria se
procede a dan lectura a la convocatoria y al orden del dia.

I.    Analisis y Aprobaci6n del pi.esupuesto, 2025.
2.    Analisis y Resoluci6n del  Informe Tecmco  de Talento  Humano Nro.  422-DTH-2024,

previo al otorgamiento de la Licencia por Enfermedad a favor del Lic.  C6sar Oswaldo
Culqui Chicaiza, Profesor Titular de la Universidad Estatal de BOLivar.

Por seeretaria se procede a her al prmer punto del orden del dia.

Direcci6n:  Av. Ernesto Cho Guevara y Gabriel Secaira
Guaranda-Ecuador
Tetefono: (593) 3220 6059
www.Lwh.eduie€



UEB UNIVERSIDAD
ESTATAL
DEBOLIVAR

Miristerio de Finanzas para el cieiTe del ejercicio fiscal para el dia lures

CONSEJO
UNIVERSITARIO

PRIMER PUNTO: Arfuisis y Aprobaci6n del Presupuesto, 2025.

DR. ARTURO ROJAS, por favor Ing. Sandra Vargas, dar la explicaci6n correapondiente`

ING.  SANDRA VARGAS. autoridades, con Memorando UEB-DF-2025-062 dirigido al sefior
Rectorenelquehesolicitadoseprocedaalaaprobaci6ndelpresupuesto2025queyaeencuentra
en estado habilitado por el Esigef en estado de condici6n de asignado y codificado, en el mismo
oficio se ha pedido al sefior Rector y quisiera pedir la autorizaci6n para compartir los oficios que
fueron  canalizados  a  la  autoridad,  en  este  sentido  el  oficio  dice  lo  siguiente`  Sefior  Rector
mediante   Memorando   UEB-DF-2025-002-M   la   suscrita  Directora  Financiera,   puso   en   su
conociniento que una vez que se ha realizado el cierre fiscal 2024 y la apertura 2025  que foe
comunicado por el Mihisterio de Economia y Finanzas que para nuestra entidad se encuentra en
el cronograna el dia 13 de enero del afro en curso, y al momento se encuentra habilitado a manera
de consulta el presupuesto para el ejercicio 2025 con un presupuesto de 21,244,046.55, como es

;gi£#[:c:;:D=:p::°£eiFit=;:::%;:tl;#igu:fr:gsc%:Ci°::Age.Gp%r£#!E;£a¥;§d„¥ie::#e¥![a:¥
e:  el  ai~ro  qu:  .se  p?s`es.io_iia  ?[np .I.residente/a  de  la  Repdblica.--Hasta  qu;  se drpruebe  el
P_resap:ieslo General del Eslado del aho en que se posesiora la Presidenle o -el  Presidente de la
Reptiblifa.regir4?lmontototaldelpresupuestocodificadoal3Idediciembredelahoanterior.

p?:li^oular que ,rf e.bern se,r nptif icppo ?Pcialme_nte por parte del Ministro o Mimstra a cargo delgs Snanzas pchbllcas a` [f Asam9l?a Nacional _hasta  e[  15  erlero, junto con un irforme t6-cnico.
En  los  presTpuesto:  del_ resto  del  sector  rfublico,  se  aplicard  e;ta  misma  disp;sici6n,  con  su
re5pccfjv`o drgc}#o  /egr`S/afjt'o...  (...) El  ente rector de las finanzas ptiblicas durante la ejecuci6n
delpresupuestoprorrogado,podrdaumentarorebajaritemsypartidasdeingresosyegresosque
Ilo incrementen el valor total fijado en el presupuesto inicial prorrogado, a su vez pods iniciar
procesos  de optimizaci6n  del  gasto  a los presupuestos  institucionales  durante  la vigencia del
presupuesto proiTogado que considere convenientes y oportunas.  Si antes de que se apruebe el
Presupuesto General del Estado ocurTe rna caida en los ingresos o endeudrmiento que impida
financiar el presupuesto de fomia integral o cumplir con las reglas fiscales, el ente rector de las
finanzaspdblicas,deberahacerlosajustesparareducirlosegresosrespectivosparaaseguraruna
eficienteyadecuadaejecuci6npresupuestaria",porloqueseencuentradisthbuidodelasiguiente

§E¥S{;]2£k#;O:8{;:5§s£T{r05L::3:E¥L##5AN#:&¥;Ogor#Ggc%T¥:j5:¥%t§;:%:;¥:::[§:i::£:an:¥
de21,244,046.55,deigualmanerasepresentaquelostechosadistribuirparaelpresupuestopera
los   grupos   de   gastos   se   encuentran:   en   el   Grupo   510000   EGRESOS   EN   PERSONAL
$13,763,624.72; en el Grupo 530000 BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO $ 4,674,862.07;
en  el  Cinpo  570000  0TROS  EGRESOS  CORRENTES $  392,827.65;  en  el  Grupo  580000
TRANSFERENCIAS   0   DONACIONES   CORIENTES   $   959,416.92;   y,   en   el   Grupo
840000 EGRESOS DE CAPITAL S   I,453,315.19 dando un TOTAL de $ 21,244.046.55, en el

grupo de egresos de capital se encuentran todos los recursos que son los activos fijos, esto va a
mobilianos, equipo infomatico, equipo m6dico, 6sea a todo lo que son activos fijos eso esta en
el  grupo  de  capital,  como  se  habia  informado  tambich  la Universidad  fue  convocada per  el
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como ustedes pueden ver en pantalla se encuentra el cronograma que la instituci6n asisti6 y no
hemos tenido ningin  inconveniente,  al  asistir nosotros hacemos un acta  con el  Ministerio  de
Finanzasquepemitevalidartodoloqueeselprocesodelcierrocontablequedapasoalaapertura
oficial en el sistema Esigef del presupiiesto en el afro 2025, aqul se encuentra el acta de trabajo
para el cieITe contable que fue firmada por la seriora Contadora en calidad de personal habilitada
por realizar los registros contab]es de cierre de acuerdo a sus atnbuciones y competencias de las
funciones,  esta acta ha sido firmada sin ninguna observaci6n y ha dado peso a permitir que al
momento mos encontrernos con el presupuesto habilitedo para el funcionanuento, puesto esto en
conocimiento  de  ustedes  sefiores  ivnembros  del  Consejo  Universitario  los  ingresos  para  la
apertura del presupuesto queda defhido en recursos fiscales 5364791,58 para recursos generados
por  las  instituciones  que   es  de  autogesti6n  2039369   d6lares  y  con  la  fuente  3   recursos
provenientes de la preasignaci6n  13839885,97,  esto es tanto para el ingreso como para el gasto.
Lo que ya les habia mencionado es ]a misma proyecci6n en cuanto a que fue presentado ya por
parte del  Mihisterio de Finanzas  como presupuesto  asignado y codificado,  que como  ustedes
pueden ver ya esta en estado de habilitaci6n,  con esto el presupuesto para la instituci6n queda
definido en los 21244046,55 d6lares en calidad de presupuesto prorrogado, de ahi a la aprobaci6n
del presupuesto una vez  que  se posesione  el  presidente,  ustedes  saben y conocen que sera la
Asamblea qui5n apruebe y de ahi se presentarfu los ajustes correspondientes al presupuesto ya
aprobado por la Asamblea, eso se estima de acuerdo a lo del proceso eleccionario que sera para
el mes de agosto del ejercicio fiscal del 2025, mientras tanto todas las planificaciones tanto de los
recursos  y  la  distribuci6n  para  las  diferentes  unidades  administrativas  y  acadchcas  se  ha
presentado ya por parte de la Direcci6n de Planeaniento y Aseguraniento de la Calidad que fue
aprobado  por  ustedes,   en   este   sentido   solicito   a   ustedes   sefiores   Miembros   del   Consejo
Universitario   aprobar   el   presupuesto   en   la   condici6n   de   presupuesto   prorrogado   y   las
modificaciones presupuestarias que den lugar a la distribuci6n de los recursos en las diferentes
actividndes, programas, proyectos definidos aqui en la instituci6n que fe presentado tanbi6n el
Consej o Universitario, hasta aqui sefior Rector.

I)R. ARTURO ROJAS, compafieros coma ustedes pueden haber escuchado el presupuesto viene
prorrogado desde el afro 2024 con todos los valores que se inici6  de igual manera al inicio  del
2024,  es  mandatorio  de  Ley  hasta  que  se  posesione  el  Presidente  y  remitira  la  proforma
presupuestaria a la Asamblea Nacional qui6m aprobat en funci6n de lo que efectivamente pueda
disponer el Estado, puede ser en mcremento como puede ser en dismunuci6n, si alg`ma explicaci6n
mds requieren para poder continuar, en consideraci6n.

ING. RAMIRO JARAMILLO. Ia verdad es de que hubiese preferido en lo personal que el orden
del dia sea en uii olden  diferente,  creo  que  era pertinente  que  se  analice primero  el tema del
compafiero Docente Oswaldo Culqui que era de utmite mucho mds rapido tomando en cuenta la
srfuaci6n, en todo caso digo e§to porque de toda manera el analisis de este punto va tomar tiempo,
tomando en cuenta de que ameritan algunos analisis, para empezar sefior Rector quisiera a trav6s
de su anuencia pedirle a la sefiora Directora Financiera que mos explique antes de entrar en el
presupuesto como tal` si no era pertinente hacer el analisis de la ejecuci6n presupuestaria 2024.

ING.  SANDRA  VARGAS,  autoridades, justanente  el  punto  a tratarse  era la aprobaci6n  del
presupuesto para este ejercicio 2025, como les hal)ia manifestado con fecha 13 de enero se hace
oficial  del  cierre del  ejercicio  fiscal  2024  y consecuentemente  en el  cia  14
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oficial del ejercicio fiscal 2025 con el registro del CAPU que es la capitalizaci6n del resultndos
delejerciciofiscal,sinembargoelpuntoparatratarelcumplinientoyevalunci6ndelpresupuesto
2024esfadadoporuncronogramaporelMinisteriodeFinanzasylaSecretariadePlanificaci6n,
como ustedes pueden vcr en pantalla es la marquesina del Ministerio de Finanzas en donde los
iirformes del segundo semestre de enero a diciembre y del cuarto semestre del 2024 estanos en
el proceso hasta el  I 7 de enero para poder generar todas las infomaciones que se requieren en
los aplicativos correspondientes, posterior a eso nosotros comenzanos hacer con la infomraci6n
oficial y babilitada del  cierre fiscal todos los infomes que  son neeesanos para presentarles a
ustedes para conocimiento con los porcentajes de ejecuci6n en cada grupo de gasto y con todas
las conclusiones y recomendaciones que se llegaron al ejercicio fiscal 2024,  es por eso que el
punto no puede darse de esa manera, sino este punto vamos en el orden cronol6gico que mos hace
el cronograria el Ministerio de Finanzas y la Secretaria de Planificaci6n,  en ese sentido  sefior
Rector es por eso que no se presenta el informe de la ejecuci6n y evaluaci6n al 3 I de diciembre
del 2024.  sino que va paulatinamente,  chora para el  funcionamiento es vital que se apmebe el
presupuesto y ya comenzamos el ejercicio normal y las actividades nomales para la ejecuci6n
delpresupuestoyacorrenapartirdel14deeneroenadelanteofiofalmentedeacuerdoaloquese
estableei6, quisiera indicarles que el redstro del CAPU que estin visualizando es un asiento que
lohacemoscontablementeparalaapertura,estahechoel14deenerodeacuerdoalcunplimiento
deleronograriaestablecidoparalasUniversidadesyEscuelasPolit6cnicasdelpalsyjustamente
en ese sentido esfa la infolmaci6n sefior Rector,  en cuanto  a la inquietud del presupuesto  que
usted menciona justamente  como  dije en  la pane inicial  parece  en  condici6n  de presupuesto
prorrogado de acuerdo a lo establecido en la Ley en el C6digo Orginico de Finanzas Priblicas y
en su Reglanento y justamente en el presupuesto del 2024, les indico como informativo ya que
no conesponde al punto como ustedes pueden observar en el afro 2024  e]  asignado  fue de los
21244046`55  que  es  la  misma  condici6n  y  el  cumplimiento  de  la  nomativa  que  regin  el
presupuesto  asigndo  y  en  el  codificado  nosotros  terminamos  comenzando  de  17919176,65
d6lares, 9 eso de acuerdo a los informes que se dieron para el afro anterior con el seguimiento a
marzo ajunio y a septiembre se vio que el presupuesto fue incrementindose por la devoluci6n de
saldos de caja bancos y por la devoluci6n de los comprometidos no devengados, adicionalmente
por los convenios de FIASA que teminamos con el presupuesto codificado en el afro 2024 de
18055552,79, esa es la infomaci6n sefior Rector. solicitada.

ING.  MANUEL MONAR,  compafieros  al punto  le  soy  sincero  sefior Rector tengo un  sabor
medie  agridulce,  parto  de  que  es  nuestra  obligaci6n  aprobar  el  presupuesto  para  que  las
actividades de la Universidad fluyan ese es el sabor dulce, porque es una obligaci6n nuestra de
que no vainos a poder ninguna traba. ninguna objeci6n para que entolpezca las actividades de la
Universidad,  el  sabor acho que  tengo es que yo hubiese querido no  se y no comparto con la
observaci6n que se dice que el punto no es la evaluaci6n presupuestaria o no es aqui el dan un
infome del que e ha gastado,  pero esa es la parte que si hubiese quendo  saber, yo  se que se
aprobar el presupuesto y que esta prorrogado por ouestiones polfticas donde ]a Asamblea no se
hasentedoparahacerjustamenteestosajustespresupuestariosdelpresupuestogeneraldelEstado,
porlotantolamismacantidadquesehagastadoenel2024tienequegastarseenel2025,porlo
tantolamismacantidadletocaalaUniversidadlamismacantidaddel2024vaal2025yporende
laUniversidadconlosingresosylosgastosylosingresosdeartogesti6nyahiyohubieraquerido
saber como se gast6 el 2024 para de esa manera si con fuerza de valor e apruet)a el presupuesto
porque  se ha g   tado  bien,  porque  lo  que necesita  la Universidad  se  esta invirtiendo,  se  esta
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haciendoautogesti6nyvanosparaadelante,perocomoledigonotengoesainfomaci6n,excepto
sileagradezcosefiorFinancieranoshaexplicadoporahilosgruposylasfuentesdeingresoque
tiene la Universidad y tan complejo es esto que el sefior Rector dijo sefrora Directora Financiera
aclare a qile es esa cuenta, nosotros no quisi5ramos de esa cuenta,  sino a todas las cuientas y asi
sean de mds de claras, que no digan eso es obvio, esto es dinero phblico y rmentras mds obvio sea
mucho mejor para nosotros tener la fuerza de valor de decir se apruet)a, pero si no tenemos la
informaci6nquenosotrosnecesitamos,noestanosdiciendoquenonosdanporfavoresoquiero
aclarar,sinoquenosotrosnecesitamosmuchomayorinformaci6nparaverificar,paraaprendery
con eso con fuerza de valor decir se aprueba, por ejemplo yo hubiese querido que este punto de
la evahaci6n presupuestaria me imagino que se dio por la urgencia, yo huliiese querido que sea
en una sesi6n ordinaria, donde nosotros hubi6ranos tenido mucho mds dias la informaci6n hasta
para acudir donde usted en forma privada y decirle sefiora Directora expliqueme esto que yo no
entiendo, que es obvio para usted pero que no es obvio para mi porque tengo mucha dificultad
tengoqueaprender,yosequeparaustedesautoridadessabenenseesthgastandoadiarioyatienen
demds claro, pero nosotros no tenemos asi de claro, solo eso estimado sefior Rector.

ING.ARTUR0ROJAS,nosotrosobedecemosadirectricesdelMinistenodeFinanzas,nosotros
podemos tener subjetivamente y decir que el periodo del ejercicio econ6mico iricia el I de enero
y termina el  31  de diciembre,  eso  lo podemos entender,  pero las directhces del  Ministerio  de
Finanzas todavia no establecian el cierre del penodo y por lo tanto no  se puede tener todo el
argumento total hasta que las directrices como dijo la lng. Sandra que recich el dia 13 de enero
hayunareuni6nconelMinistenodeFinanzasquesediopararealizartodalahoraderi]taqueya
se entrego desde el Ministerio de Finanzas del afro anterior y todavia no podemos tener el cieno
y la evaluaci6n del presupuesto y en uno de los puntos que posteriormente se tiene que anauzar
precisanente en este ejercicio es la evaluaci6n del presupuesto anterior, lo otro es may claro que
el presupiiesto codificado nosotros no lo ponemos lo pone el  Ministerio  de Finanzas bajo  los
grupos de gastos ya mos da las partidas e inclusive el monto de dos millones de autogesti6n mos
pone  el  Mmisterio  de  Finanzas  como  meta,  entonces  el  presupuesto  prorrogado  remite  el
Ministerio de Finanzas bajo las directrices que vive el pals en base  a lo politico hasta que  se
posesione el Presidente de la Rapdblica, por lo tanto no hay incrementos ni reducciones hasta
cuando el mismo Presidente envie la profoma presupuesraria a la Asamblea Nacional que tiene
disposici6n  de 60  dias  aprobar el presupuesto del  Estado,  el  afro  anterior en  la reducci6n  del
presupuesto tuvimos de 21 millones a 17 nil y lo que hahiamos ganado un proyecto con FIASA
esto ingresa nuevanente con un valor y el dltimo valor del presupuesto es  18055552,71,  sobre
ese valor se da el analisis de la ejecuci6n presupuestaria.

ING. SANDRA VARGAS, sefiores autoridades no es que no vanos a dejar d entregar el iiiforme
de la ejecuci6n y  la evalunci6n presupuestana y la liquidaci6n porque eso  corresponde  a que
habhiten paulatinamente el Ministeno de Finanzas todos los reportes e infomes que mos servirin
de base para poder presentar los infomes correspondientes y eso lo vanos a tratar y eso esta
planificado la infomaci6n en conjunto tanto la Direcci6n de Planeamiento como la Direcci6n
Servicios  lnstitucionales  y  la  Direccidn  Financiera justamente  para  emparar  y  consolidar  la
infomaci6n que va distribuida la diferentes herramientas e instrunentos que son concatenados
para poder  entregar  esta mformaci6n  completa de  primera mono  a los  sefiores  Miembros  de
Consejo Universitario,  por otro lado justanente lo que  se decia es que mos permita aprobar el
presupuesto que viene en condici6n de proirogado y se puedan hacer las
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necesidades institucionales, se puedan habilitar los distributivos de personal que va concatenado
y enlazado con el sistema Sprym y con el sbay que es el sistema de bienes para nosotros con el
Esigep armar toda la operatividad instrfucional considerando todo lo estipulado en la normativa.

ING. MARIO ESC0BAR, concuerdo con las palabras vertices per el lng. Manuel Monar, en el
sentido  que  se  debe  aprobar  el  presupuesto  para  que  la  instituci6n  pueda  caninar,  sin  ele
presupuesto  aprobado  nosotros  no  podriainos  realizar  las  diferentes  actividades,  pero  aqul
tanbi6n debemos analizar prrmeramente sefior Rector el presupuesto, usted lo dice y lo dice la
lng.  Sandra  realmente  estamos  tratando  de  entender  el  presupuesto  prorrogado  realmente  el
Presidente de la Raptiblica cuando se posesionen se aprobara el presupuesto general del Estado
en  la  Asanblea  Nacional,  y  ahi  puede  darse  las  modificaciones  que  sean,  como  estanos
analizando sefror Rector deberiamos nosotros tanbich dos aspectos fundamentales,  1.   Lo que
dicelaLeyOrginicadeEducaci6nSuperiorenreferenteal10°/odelpresupuestoqueseasignea
vinculaci6n y reahaente sefior Rector el presupuesto asignado a vinculaci6n es irrisorio` tenemos
apenas  42  m]l  d6lares  para  vinculaci6n,  no  cimplimos  ese  estindar,  no  se  hasta  que  panto
nosotros podriamos de rna cuenta, claro que va haber afectaci6n coger de rna cuenta y sumar a
otracuenta,porqueevidentenientelosprogramasdevinculaci6ntienendequellevarsedemanera
mds  exitosa para  que  el  deber  de Universidnd  de los  sefiores  esfudiantes  es  el horizonte  que
nosotros debemos marcar, priner punto sefior Rector no se hasta que punto nosotros podemos
mover y asignar un presupuesto mds para no llegar al 10%; y, la otra mos muestran en la serie de
gastos en donde realmente  esta aprobado  un rubro para jubilaci6n,  sefior Rector el midrcoles
nosotros aprobamos el lnforme de Talento Humano que habiamos mencionado que estaba sobre
los dos millones y medio de d6lares, esperaremos que vengan las asignaciones el mes de abril o
coma se va hacer ahi sefior Rector para vcr si se puede teminar, porque en la medida que los
compafieros vayan los recursos iran saliendo pero tenemos compafieros que realmente se aprobe
un listado, un infome realmente tendremos que dan soluci6n al respecto sefior Rector.

ING.SANDRAVARGAS,autoridadesenprimerlugardeacuerdoaloquemanifiestalaLeyes
al memos del 60/a para la gesti6n de investigaci6n y vinculaci6n y en ese valor se distribuye,  la
Uhiversidadesfacunpllendolosporcentajesdistnbuidosenelprograma83yenelprograma84
enesosiempresehacumplidoysehadeterminadolosporcentajes,deacuerdoalaplaiiificaci6n
de la gesti6n de vinculaci6n, me parece que si hay un incremento en la parte de los proyectos de
vinculaci6n  que  nan  sido  canalizados  ya  en  la planificaci6n,  entonces  la  Umversidad  en  los
porcentajes cumple en la totalidad de los dos programas en la gesti6n de investigaci6n y en la
gesti6n  de  la  vinculaci6n  con  la  colectividad  asi  es  el  presupuesto  y  se  ha  cumplido  en  los
indieadores; con relaci6n a la aprobaci6n de la Planificaci6n de Talento Hunano justanente es
un  instrunento  que pemrite planificar que puede  darse,  a eso puede haber correcciones en  el
movinento o no y eso justamente se da el cumplimiento de acuerdo a lo que existe el recurso
financiero  y  la  asignaci6n  presupuestana  y  en  base  a  la  asignaci6n  presupuestana  se  van  a
establecerprioridadesparaelcumplimientodelaPlanificaci6ndelTalentoHunanoquenosolo
van la planificaci6n de la salida de los pasivos laborales en este caso son los sefiores jubilados
sino tambien las contraraciones de personal de los varios reginenes laborales que tenemos sea
LOES, LOSEP Y C6digo de Trabajo, en ese sentido tambi6n responde a la planificaci6n y a la
posthaci6n  del  recurso  asignado,  si  en  el  recurso  nosotros  tenemos  y  priorizamos  como
necesidad,  como  ejenplo  ponemos  necesidad  para  el  C6digo  de  Trabajo  20  personas  para
;^_J=___,_   ____   _1_     .
jardineria por decir, pero el recurso asignado solo perfute par; ]a contrataci6n de dos
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pero  eso  no  quiere  decir  que  la planificaci6n  obligadanente  tiene  que  cunplirse  como  esta
planificada sino tiene que cumplirse de acuerdo al recurso econ6mico tenga para poder disponer
y dan la certificaci6n presupuestaria,  como usted dice en el grupo 51  se tiene unos valores que
distribuir y eso se distribuiri de acuerdo a la priorizaci6n ya cuando se tenga el recurso y sean
asignadaslascuotasmensualesquenosentregaelEstado,yaquecomoustedessabennosestrega
cuotasmensuales,esdecirquedeestos21millonesenlocorrespondientealafuente3nosentrega
mensualmeme una cuota, es decir ese valor es mensual hasta el mes de diciembre, no es que mos
entregan la totalidad,  eso lo hacen en  enero paulatinamente,  el  mjsmo  que   sido  comuhicado
tambich,entoncesenestesentidoresponderdalapriorizaci6ndelrecursoyalaplanificaci6nque
se de con las personas y el analisis,  sea por tiempo, por enferinedad que hay prioridades que la
misma Ley lo va haciendo, asi es seflor Rector.

ING.   VINICIO   MONTALVO,  compafieros   entendemos  todo   lo  que  dicen,   entendemos
claranenteloqueustedesnosmencionanyobviamentenosotrosloquequeremosypretendemos
que todo salga bien y mds que todo que sea optimizado los recursos y que se den las cosas dentro
de los estindares que menciona la Ley,  sin embargo de eso y basado en lo que tenemos en la
convocatoria dice analisis, entonces eso es lo que pretendemos y queremos analizar, nosotros el
dia martes hubo  la reunion  sobre  el  plan  operativo  anual,  posteriomiente tuvinos  la reuni6n
acerca de la planificaci6n de Talento  Humano y hoy estamos en el analisis de aprobaci6n del
presupuesto,  sin embargo de esto nosotros obviamente en vinculaci6n acabanos de escuchar la
normativa,obviamentequetenemosalrededorde42mild6laresqueesmuyirrisorioquesepuede
cumplir obviamente de 0 al 6°/o entre los parinetros de ahi caen en cuenta lo que debemos decir
que nosotros necesitamos que porcentaje esta destinado para vinculaci6n porque ahi tanbich se
gasta en investigaci6n y vineulaci6n porque de ahi se gasta en vinculaci6n con la comunidad y es
una de  las  actividades  fundanentales para  lo  que  es la acreditaci6n  institucional,  pero  no  es
posible que se utilice para camaval 46 mil d6lares qiie es mds importante institucionalmente el
carnaval o vinculaci6n, yo creo que es vinculaci6n antes que camavaL sin embargo tenemos aqul
46 para carnaval, de igual manera tambich es interesante saber y conocer que hay un rubro en la
cualsemencionaparalacompradevehiculos300mild61ares,nosehastaquepuntoseanecesario
e imperativo la adquisici6n de vehiculos, otra de las particularidades que me llama la atenci6n
queesunrubrobastantegrandeenloqueserefierealoquesonserviciospersonalesporcontratos
de docentes del magisterio y docentes investigadores universitarios rna cantidad que va mds alla
de los 2 millones de d6lares y obviamente en esa cantidades no sabemos el ntimero de posibles
contratados que tenemos, no tenemos el dato aca, dentro de lo que es la planificaci6n algo ya se
hal)16 sin embargo no se hal)laba de docentes contratados, ademds de eso tanbi6n me llama la
atenci6n que nosotros tenemos lo que es en esto del presupuesto prorrogado tambi6n tenemos
inteies por mora patronal alrededor de 8327 d6lares, esto iniplica que durante este ejercicio fiscal
voy  a  tener mora  patronal  tambi5n  igual  que  el  afro  anterior,  entonces  esas  particularidades
quisieraznos  tanbich que nos  aclaren para nosotros tanbich  tomar  las mejores  decisiones  en
beneficio de esta instifuci6n.

ING.  SANDRA  VARGAS, justamente  como  usted  menciona hay  rubros  en  los  que  ya  se
distribuyen por partida presupuestaria que responden a las modificaciones y refomas del POA
que en base a la planificaci6n, a las actividades que se requieren y se harin con sus respectivas
refolmas presupuestarias, el plan operativo anual que no estuve presente y no soy parte por no ser
de mi competencia del POA podria decir que con los recursos que vienen
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refoma prioritarias para las neeesidades institucionales, en el caso de que usted menciona de la
mora patronal tiene como un valor asignado codificedo que si no se requiere distribuinos, en el
afro anterior si hubo o no pngo por esto, me pareee que no hubo pago en ese senddo, y se hace la
reforma para algin aspecto netamente de resoluci6n dejuez, de lo contrario nosotros no hacemos
esasituaci6n,malpodriadecirlesihuboonoelpagodeesasituaci6n,meparecequequed6como
valorasignadoporpagar,ylaotrapartequeserefierealosvehieulos,sonbienesasignados,pero
esos recursos se van asignar a los pagos que quedaron pendientes que no llegaron a cancelarse,
obligatoriamente  habra  rna  modificaci6n  de  las  partidas  del  grupo   54,   83,51,  eso  es  la
informaci6n.

DR. OSWALDO LOPEZ, compafieros respecto al punto que se esta este momento discutiendo
dentro de Consejo yo quisiera son todo el mayor respeto volver a insistir que estos temas tan
inportantes y delicados para la Universidad sean tratados en una sesi6n ordraria con el tiempo
suficiente para que todos los Miembros de Consejo Uhiversitario podamos leer analizar, en este
casoelpresupLiesto,seguroestamosdequehayvarioscompafierosqueentiendenmuchisimomas
de  la cuesti6n presupuestaria y otros tenemos un menor conocimiento al respecto se nos hace un
pococomplejoestasituan6n,frenteaesotaribichparalaaprobaci6ndelpresupuestoprorrogado
como lo dice el C6digo Orginico de las Finanzas mblicas, especialmente en este afro electoral es
fundamental  es  conocer la  ejecuci6n presupuestaria del  afro  anterior,  esto  se  debe  a que  este
presupuesto proITogado se basa en las cifi-as y resultados del ejercicio fiscal anterior, tal como lo
menciona este C6digo Orginico que he manifestado, la ejecuci6n presupuestaria se refiere a la
fase  de  un  ciclo  de  la  ejecucich  presupuestaria  que  barca todas  las  acciones  que  se  vaya  a
desarrollar en la Universidad, identificando las necesidades para de manera 6ptim ejecutar los
recursos asignados, esto incluye obviamente el Recurso Hunano, materiales, financieros con el
objetivo de tener o de obtener bienes y servicios confome a lo que se va planificando, esto en el
POAobviamente,poresoesqueyomanifestabaanteriormenteyocreoquedebiahabersetratado
primeranente el presupuesto y luego el POA 2025 y la Planificaci6n de Talento Hunano, en el
contextoenelquenosencontranoselpresupuestoprorrogadoseaplicaobviamentehastacuando
laAsamblealodetermineyyaesohasidoabordadoyenedelantepuesseharalasadecuaciones,
modificacionesqueelcasoanerite,perosinembargodeaquelloestemecanismoesdepuramente
y esencialmente en estos  afros electorales  donde la continuidad administrativa y financiera es
crucial para que tengamos un desenvolviniiento de las actividades que vanos a realizar en la
Umversidsd,  por eso nuevamente indico,  nosotros,  al menos yo  no tengo  conociniiento  de  la
cedula presupuestaria y cual es la ejecuci6n presupuestaria que se tiene,  tanto se hatlado esta
mafiana y parece que vanos en tomo a lo mismo, debi6 haberse tratado no s6 en rna reunion con
sefioraDirectorFinancieraquenoshagaconocertodosesosresultadosyaparlirdechihaceresa
planificaci6n y aprobar el presupuesto.

DR.ARTUROROJAS,nuevanenteunelvoaratificarquelaexplicaci6nqueestanosrealizando
esenbasealMinisteriodeFinanzasqueemitedirectricesparaelcierredelafioyemitedirectrices
para  el  inicio  del  afro,  no  es  cuesti6n  de  que  la  Universidad  no  ha  hecho,  la  ejecuci6n
presupuestaria ya se dijo el Ministerio de Finanzas apenas se reuri6 esta senana con todos los
Directores  Financieros  del  pals  del  Sistema  de  Educaci6n  Superior,  y  los  informes  que  se
consolidr da trav6s del Ministerio de Fmanzas, por lo tanto no es que no vanos a presentar,  se
tienequepresentarenbaseadirectricesqueeiniteelMinisteriodeFinanzas,cuandoyasetenga
_I_   _11_    __     _               ,-,-  T     .todo ello se pasat a Consejo Universitario para la revision, analisis, la evaluaci
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efrdvamente ver a que porcentaje se lleg6, en este sentido este sentido vuelvo a repetir este es
un presupuesto prorrogedo de 21244046,55, sin embargo el presupuesto real de la Universidad
Estatal  de  Bolivar estirvo en  17919176,65,  esta cifra  es ya cuando  el presupuesto  aprueba la
Asamblca en abril del 2024, no obstante en transcurso de ello existe un ingreso adicional a la
Universidad  por  haber realizado  un proyecto  con  FIASA,  y  por lo  tanto  el  ultimo  valor  del
presupuestodelaUniversidadEstataldeBolivar,esde18055552,71,sobreesevalorsetieneque
hacer el analisis de ]a evaluaci6n de la ejeouci6n presupuestaria, en este momento estamos en afro
electoral y el presupuesto pronogado de acuerdo a la COPLAFIP manifiesta que se debe tomar
el mismo presupuesto que se dio inicio el afro 2024  y por lo tanto este afro 2025 volvemos a tener
la misma  cantidsd  de  21244046,55,  de  d6lares  hasta  que  el  presidente  emita  a  la Asamblea
Nacional para aprobar no sabemos todavia en este momento si ira haber reducci6n o incremento
pero esto se hace en funci6n de las directrices que mos da el Ministerio de Finanzas y 6ste asigna
en los grupos correspondientes.

ING.  SANDRA VARGAS,  en los  ingresos  por  fuente  de  financiarniento justanente  son  los
recursos fiscales, es el ingreso 001, la preasignaci6n par Ley en el PROPEDEUPO es la 003, y
losrecursosfiscalesgeneradosporlainstituci6nesla002,laquesegeneraaquienlainstitucidn,
igual las fuentes de ingreso pal.a gastos son las mismas por fuente de financiamiento, en cambio
paraladistribuci6ndeacuerdoalosgruposdegastoesfadefinidoporelgrupo51quecorresponde
a todos los gastos de personal, esto es remuneraciones, salarios, beneficios porjubilaci6n, d6cimo
tercero,  d6cino  cuarto,  fondos  de reserva,  salarios,  subsidios,  en  el  gmpo  53  estin todas  las
adquisicionesdebienesyservicio,elgmpo5308quesonlasadquisicionesdeinventarios,la5314
que son la adquisici6n de inventarios sujetos a control, el pago de honorarios profesionales es en
el grupo 53 tambich en el 5306 y hay otros grupos que estin en el grupo 53 para materiales de
oficina y para otros rubros, grupo 57 coiTesponde a los gmpos de contrataci6n de seguros y el
grapo  58  corresponde  a todo  lo  que  es becas de  docentes,  estudiantes  y  tambi6n  el  pago  de
jubilados patronales y el grupo 84 que e refiere a la adquisici6n de activos de capital que son los
activos fijos que manejamos en la instituci6n, esos son los grupos y los nombres sefior Rector.

DR.  CARLOS  RIBADENEIRA,  compafieros  realmente  este  tema  del  manejo  de  recursos
firmcieros siempre es un punto algido dentro de las iustituciones, reahnente este trabajo tiene
que ser muy bien analizado y obviamente como ustedes lo plantean de que existen rubros que
quiz4s  son considerados con los mismos valores que fueron tornados en cuenta en  el periodo
anterior porque asi  lo requiere la norma en este momento,  hay cambios que  se hen  solicitado
directamente y por eso fue el  analisis que  se hizo cuando  se hizo la revisi6n del POA  en  ese
proceso obviainente existen ya canbios que nosotros le hemos solicitado intemamente para cada
uno de los rubros eii los cuales cada uno de nosotros participamos, hablo espectficamente en el
grupo de vinculaci6n, muchos de nosotros podemos decir que existe y que es necesario un mayor
presupuesto para vmculaci6n y mos ha tocado en ciertos momentos decir no a ciertos proyectos y
si a otros proyectos, no porque los mbros que solicitan para tal o cual proyecto excede valores en
los cuales al ser divididos para el grupo de Proyectos de Vinculacidn no favorece, eso es casos
particulares, pero tarnbi6n se ban dado otros casos bajo estos rubros en los cuales no ham sido
utilizados,  dentro  de un  analisis realizado  nosotros  creemos  que  debe haber un  incremento  a
vinculaci6n y se lo hizo y esta solicitado en el momento en el que una vez que se apniebe el
presupuesto planteando en este momento y ya tengamos los valores fijos se puedan hacer las
respechvas modificaciones al POA en el momento en el curl ya est6n lo valores distribuidos y a
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esto  nosotros  podamos  tomar  las  respectivas  colTecciones  a  los  cuales  mds  o  memos  se  van
destinando cada uno de los rubros, son valores que cousidero que se pueden gastar, porque en un
momento que se pone un valor excesivo se puede tener que al momento en el cual no podanos
cubur el valor, hicimos un canbio para el cual no podemos utilizar esos rubros, se pods realizar
cambios dependiendo  de los proyectos  establecidos y dapendiendo  de la necesidad a!  tiempo
establecido, porque yo debo distnbuir este presupuesto de vinculaci6n para dos convocatorias y
para  eso  tenemos  que  repartir  el  valor  y.  eso  es  lo  que  nosotros  consideramos  que  existe  la
posibilidad en base al valor que  se estableciendo en el proyecto podanos tanbich utilizar los
valores  presupuestados  en  este  presupuesto  establecido,  considero  que  las  necesidades  son
mtiltiples de la instituci6n  lanentablemente el presupuesto que se nos plantea es el presupuesto
delmismoanterior,deberiamoscontarconlomismohastarealizarlasmodificacionespertinentes
de aouerdo a la asignaci6n presupuestaria.

SR.GEOVANNYAGUAGUHqA,compafierosenrealidadcasiqueyanoibaaintervenirpero
simellan61aatenci6nalgoquesepronunci6hacepoco,enrealidadhayrubrosqueentiendoque
se establecieron en el 2024 y se establecen en el 2025 por ser un presupuesto prorrogado, aqui
tengo algo que me llan6 la atenci6n algo que dice vehiculos, manteni"ento, reparaci6n 50 rnil
d6lares, en realided este tema conozco algo muy de cerca que en realidad teriamos ese dinero
paralosvehiculos,perohastaelmomentonoselohahecho,nosequesucedi6,sinembargohay
lapreocupaci6nquelalng.Sandradeciaque300milenvehiculosparatodossuenadescabelledo,
quiere decir que vanos a comprar rna flota de carros cada afro y deofa la Ingeniera que esos
dineros se va a ocupar en pagos que no se lo ha hecho, entonces es por eso y creia necesario un
informe de la ejecuci6n 2024 de lo que manifiesto del valor de 50 nil d6lares que estaba para
mantenimiento,envistadequemipersonahahechoelrequerimientopara]osdosvehiculosque
manejoyenrealidadnohelogradocouseguir,mehandichoquenosepuede.queestinhaciendo
lo uno lo otro pero no he visto que ningin carro haya salido, uno ha salido de tantos que hemos
pedido y no creo  que en un carro se gaste  el dinero de  50 mil  d6lares,  entonces  es necesario
manifestarse porque los compafieros trabajadores si estin como le decia a usted sefior Rector
preguntan que pasa, aqui hay un rubro de materiales de aseo marcado en 50 mjl d6lares y eso si
debo mamfestar sefior Rector y compafieros que no hemos tenido o al menos no conozco que
hayamossidodotadosdeestosimplementosdeaseocomoparahacernuestrasactividadesyeso
de alguna manera repercute para que nosotros como  auxiliar se  servicio en las instancias que
estemos no cumplamos a cabalidad,  entonces si hay rubros en realidad que usted como dice a
medida que vaya pasando el tiempo y de aouerdo a las necesidades se calnbiarin; dice otro rubro
capacitacionesservidorespbblicos,unrubrodicede63mild6lares,enotrorubro20mild61ares;
otro rubro  dice infraestructura 265 mil d6lares entonces  sefior Rector en realidad  si mos  falta
mucho en estiiictura que no hemos podido porque a nri  inismo me ham delegado porque hey en
elinviemodepodersolventarlas§oterasquenosestanganandoynohemostenidopre§upuesto,
no hemos te   do materiales para ejecutar, entonces mi preocxpaci6n es si es que este dmero esfa
progranado hacer el gasto en este tipo de acciones por que no se lo hizo, chora estamos en el
2025,nosesideprontosilovamosaejecutarsipodremosteneresetipodedinero,posiblemente
ese  dinero  entre  inclusive por  la  situaci6n  de  ascensores  sefior  Rector  que  alguna  vez  habia
manifestado por discapacidad de dos o tres compafieros y del pueblo en general de estudiantes
deberinos haber hecho a plemtud en el afro 2024, y no se lo ha hecho, entonces si quisiera de
prontomeequivocoporfavor.medisculpanperosoncosasquealmenosloquenoscorresponde
I_   ____1__  _1  _              `        1        .       .deempleadosytrabajadoressiempreesfiece;ariohacerlesn6tarparaquedepront
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se  le  pueda  solventar  lo  de  vehiculos  al  menos  y  que  se  le  considere  en  infraestnictura
posiblemente mayor recurso y vehiculos sefior Rector yo cousidero que deberia ir un poco mds
de  dinero  porque  tenemos  carros  que  se  pueden  habilitar,  carros  que  estin  parados  por  300
d6lares,   en  mobiliario  es  otro  tema  que  lo  he  visto  de  cerca,  porque  en  realidad  algunos
compafieros que ya no necesitan tal mobiliario hacen la entrega a bodega considerindolo que no
sirve  cuando  son  buenos  de  hacer  mantenirmento  y  dar  trataniento  pero  en  1.ealidad  en
herranentas que es para dar manteniniento, en herramienta esta 25 nil d6lares, entonces sefior
Rector realmente no  alcanzaria para lo  que es plomeria,  mecanicas,  carpinteria,  gasfiteria no
alcanzaria.

DR. ARTURO ROJAS, debo recordarle Geovanny que en varias ocasiones le he invitado a usted
con la finalidad precisamente de revisar, esa es rna gesti6n que usted nos ha dejado tainbien sin
respuesta, recordard tambi6n que hemos tenido con compafieros y se le ha delegado todas las
cuestiones, no es rna instituci6n que se tiene el dinero en el caj6n paria poder disponer, hay que
realizar procesos y procedimientos y usted sabe cuales son, 1e ruego primeramente tener en cuenta
todas las veces que le he convocado a usted, toda la documentaci6n que se le ha entregado para
poder entender,  no  quiero  que  se  entienda mat,  no  estamos  diciendo  que  se  ve a entregar la
ejecuci6n  presupuestaria,  esto  obedece  a  un  cronograna  del  Miristerio  de  Finanzas,  en  esta
semana la Ing. Sandra acaba de tener reuri6n con todos los directores financieros del pals con el
Ministerio  de  Finanzas,  es por  eso  que  estanos tratando  esto  en  funcien  de los  tiempos  que
requerir fmanzas porque ya estin aperturadas las cuentas y nosotros no podemos operar si no esta
precisamente procesada toda la informacidn fmanciera, hay tener bien claro compafieros no es
por el gusto de nosotros hacer sesi6n extraordinaria, porque hay las disposiciones del Mimsterio
de Finanzas, entonces en eso si ratifico nuevamente las planificaciones y postenor que tengamos
con un detalle mds preciso, mds conciso de todo porque eso se puede revisar y ahi si podemos
tener ima sesi6n ordinaria, les informo que a trav6s de ASSESEC hemos tehido la primera sesi6n
en la ciudad de Manta con todos los Directores Financieros,  SENESCYT con el Ministerio de
Finanzas por toda esta situaci6n, de eso salen esos consensos de la hoja de ruta para operativizar
lo que corresponds al presupuesto, no solo ha sido rna reunion,  han sido dos o tres reuniones
donde se llegaron a establecer estos acuerdos para el Sistema de Educaci6n Supenor Ecuatoriano,
yo si les ruego con todo lo que estamos escuchando y es muy abierto esto, no es porque yo quiero
que ahora me presenten la ejecuci6n presupuestaria no, nosotros mos obedecemos precisamente a
un cronograma y la ejecuci6n presupuestana v a estar en el analisis cuando tengamos que tratar,
la planificaci6n que estamos teniendo para el 2025 es sujeta a reformas para el desaITollo de las
actividades, en ese sentido si es que hay alguna otra cuesti6n compafieros yo agradezco realmente
todo el interes y la participaci6n que tienen pero si tenemos que actuar acorde los lineamientos y
directrices del Ministerio de Finanzas para poder operativizar que no solo son las Universidades
sino del sector ptiblico en general, en consideraci6n.

DR. MARCO CHAVEZ, compafieros Miembros de este Consejo Universitario, tengo muchas
dudas  siempre  sobre  la  base  que  uno  no  es  experto  en  fmanzas  uno  desconoce  el  tema  de
terminologia t6cnica que se emplea para el tema del presupuesto, yo en la dltima sesi6n en la que
estaba la lngeniera, le habia recomendado que su exposici6n sea mds didictica porque si habemos
personas que no entendemos el tema de presupuesto, si bien es cierto la nomativa en este caso el
C6digo de Planificaci6n de las Finanzas Priblicas establece tanto en el articulo 107 como tanbien
en el Reglanento que usted aqui cita en el articulo 82, le voy hablar de manor
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hasta que se apruebe el presupuesto general del Estedo del afro en que se posesiona la Presidente
olaPresidentadelaRephblicaregiraelmontototaldelpresupuestocodificadoal31dediciembre
del  afro  anterior,  eso  esfa  claro  el presupuesto  que  es  presupuesto proiTogado.  particular  que
deberd  ser  notificado  oficialmente por parts  del  Ministro  o  Mimstra  a  cargo  de  las  fmanzas
priblicas a nivel nacional hasta el 15 de enero, junto con el Informe Tdenico, en los presupuestos
del  resto  del   sector  ptiblico  se  aplicara  esta  misma  disposici6n  con  el  respectivo  6rgano
correspondiente, nosotros Consejo Universitario pero dice la norma tenemos un informe tdenico,
quieropreguntarestimadaingenierasiustedhaentregndouninformetdenicoparapoderentender
de mejor manera talvez todas las dudas que tienen aqui los compaheros miembros de Consejo y
que se esta solventando muy bien las cosas de manera clara, le pregunto si dejaron algin informe
tecrico.

ING.  SANDRA  VARGAS,  en  infome  tecnico  que  manejan  las  Universidades  y  Escuelas
Politeonicas le manejan directamente desde la SENESCYT y es la que plantea los valores de la
fomula  de  distnbuci6n  en  base  al   FOPEDEUPO,  nosotros  como  entidnd  adscrita  de  las
Universidades y  Escuelas Politecnicas no remitimos un informe individual por Universidad o
Escuela Politecmca, es a partir de la SENESCYT, el CES y el CACES que organizan es irforme
y los remite.

DR.MARCOCHAVEZ,disculpeparecequenomeentendi61apreguntanosremiti6uninfome
tdenico a nosotros como Consejo Universitario respecto a lo que se va hacer, porque hace rato
escuche que no se sabia cuanto se va a destinar para vinculaci6n, mds que todo eso debe estar
explicado en el informe tecnico, no le digo de las demds instituciones.

ING. SANDRA VARGAS,  yo le hablo por parte del presupuesto de lo que me corresponde si,
lo  qLie  yo  les  estaba  diciendo  es  que  la parte  de planificacidn  es  lo  que  no  me  compete  a mi
determinar la priorizaci6n de los recusos   eso lo hace la Direcci6n de Planificaci6n que es la
competencia y que entiendo que el dia martes operativizaron ese informe, 1o que me corresponde
ba sido canalizado al Sefior Rector para que ponga en conocimiento de los compafieros y que
habiapuestoenpantallaquepuseenconocimientoqueseencontrabaelpresupuestoencondici6n
de prorrogado y que con ese infome se pase a las Direcciones de Talento Hunano, Direcci6n de
ServicioslnstitucionalesyPlaneanientoparaqueseorganicenlasherrainentascorrespondientes
tanto para el POA,  PAC,  Distnbutivos,  el informe tecmco  que le puedo presentar es el que a
nosotroselMinisteriodeFinanzasnosdicesefioresUniversidadEstataldeBolivarelpresupuesto
prorrogado esti en condieiones de consulta es tal ...., favor verificar el valor que coincida con el
valoralteminarelafio2024,esasituacidnseverific6yasifuecoinunicadoalSeflorRectorpara
que traslade a los compafiei.os para las respectivas sifuaciones, ese es lo que a mi me compete en
este punto.   Si fuera el infome tecmco para el cierre del ejercicio fiscal para la ejecuci6n ese si
es otro informe que se presenta directamente por cada una de las fuentes de financiamiento, por
cadaunodelosprogramasyporcadaunodelosgruposdegastoqueseasignanalpresupuesto.

DR.MARCOCHAVEZ,graciaporlaexplicacidnperoyodeboentenderquesupresenciaaqul
debeestarajustadojustamenteaeseprincipiodeconfianzaparapodemoshacerentender,nocon
infometecnicoentoncesconalgindocumentodondeseexpliquelapropuestapresupuestariade
manera transparente y comprensible para que de alguna manera nosotros tratar de entender, creo
y  entiendo  que  also  investigue  un  informe  tecnico  de  presupuesto  debe  ten
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fundamentales como  las fuentes  de ingreso  de los recursos financieros,  le escuch6 de manera
verbalsiperoesnecesariodemaneraescritadondesepuedaleerypoderentender,noesfa,repito
debe ser la explicaci6n mas didatcas para poder comprender y obvio tomar las decisiones para
nuestra  Universidad,  porque  tambien  es  importante  que  tomemos  hoy  una  decision  en  este
Consejo.

ING.  RAMIRO  JARAMILLO,  acojo  un poco  las palabras  del  Dr.  Chavez respecto  de  esa
didictica que e requiere para personas que tienen menor conocimiento, hay algunas cosas que no
ameritan  discusi6n  alguna`  1a  prmera  tiene  que  vcr  con  lo  que  significa  un  presupuesto
prorrogado  que  no  es  otra  cosa  seguir  trabajando  como  se  lo  hizo  el  afro  anterior,  con  un
presupuesto que tiene una cantidad de 21  millones y algo, sin embargo yo quisiera ser 6nfasis,
espero que los compafieros de Consejo que estin conectados a trav6s de zoom ojalara escuchen
porque cuando yo estaba en zoom la verdad es que habia muchos problemas en la conexi6n y
entiendoqueyaalguienalmenosquenoestaescuchandomucholoqueestanoshablandoaquly
debatiendo, solanente algunas puntualizaciones, la lng. Sandra  mencionaba sobre el tema que se
esta cunpliendo en el tema de Investigaci6n y Vinculaci6n le digo que no porque la suma de esas
dos  cuentas  suman  alrededor  de  600  nil  d6lares,  en  la  Umversidad  al  memos  deberia  tener
1200000  d6lares  para  eso  mbros,  pero  el  debate  realmente  no  es  cuesti6n  del  presupuesto
prolTogndo, el debate aqui esfa en funci6n y esto ojala se escuche para que no se malintexprete,
aquilasdudesesjustanentedelascantidadesqueseestandistnbuyendoenlasdiferentespartidss
de este presupuesto, por ahi va el problema, y para ser un poco didactico acogiendo las palabras
del Dr. Chavez es un ejemplo nada mas, si nosotros aprobamos este presupuesto y en rna cuenta
X dice vehiculos un mill6n de delares, resulta de que mafiana se apnieba el presupuesto y llega
el mill6n de d61ares para vehiculos, 1a pregunta es si todos estarian de acuerdo si todos estarian
de acuerdo que se invierta un mill6n de d6lares para vehiculos, entones nosotros aqul aprobamos
el presupuesto prorrogado pero al final el manejo presupuestario asi mismo va a depender de la
ejecuci6nquesevayahaciendoenfunci6ndelaplanificaci6nqueavecesserompepordiferentes
causas y alii vienen las reformas una que son de cardeter interno que las puede hacer la propia
instituci6n y las otras que amerita la reforma extema de parte del Ministerio de Finanzas, en ese
sentido  lo  que  quiero  resaltar  es  de  que  mss  am  que  sea  prorrogado  la  aprobaci6n  de  este
presupuesto trae consecuencias y responsabilidndes para quienes somos parle de este Consejo
Uriversitario, insisto si estuviera un mill6n de d6lares para vehiculos y no estamos de acuerdo
aqui  obviamente  que  seria  al)surdo y  un  contrasentido  aprobarlo,  porque mafiana  si  llega ese
dmero  se  va  a ejeoutar el mill6n  de  d6lares  en vehiculos,  porque  nosotros no  vainos  a  estar
pendientes de  cada uno  de los gastos  que hace la Uriversidad,  sino  de  que  se  cumpla con  la
planificaci6nenfunci6ndelasrealesnecesidades.sefioraDirectoraFinancierapermitamehacerle
una preguiita. . .  Ios rubros en las difereiites cueiitas para el presupuesto 2025 proiTogado que se
esta planteando  tiene  cambios  respecto  del  afro  anterior,  por  ejemplo  en  el  caso  de  Talento
Humano, en el caso de repuestos, mantenimiento, infraestructura, tiene o tiene diferencias con el
presupuesto 2024, y con esa respuesta para continuar y terminar.

ING. SANDRA VARGAS, el presupuesto viene como se les dijo en condici6n del monto de los
21 millones, pero si hay diferencias en los valores que ajusta el Ministerio en ciertas partidas, en
cada item por eso  es  que responden  a lo  que uno planifica y prioriza y  se hace las reformas
presupuestarias, pero si hay parddas en las que vienen con diferentes valores de lo que mos dieron
en el afro 2024.
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ING. RAMIR0 JARAMILLO, entonces como hay esas modificaciones, es obvio que se debe
haber tomado en cuenfa el POA que se aprob6 el dia lunes, sobre el cual me manifesfe el voto de
abstenci6n,   entonces  se  supone  que   usted  debe  haber  conocido  que  se  pretendia  ejecutar
presupuestariamente en funci6n del afro anterior, en ese sentido entonces hay rna plarificaci6n
ya establecida para este afro y obviamente lo que tenemos que hacer aquf es analizar nibro por
rmbro para vcr si realmente responde a las necesidades institucionales, creo con eso compafieros
estanos aclarando de que si anerita un analisis individualizado si queremos hacer la aprobaci6n
de un presupuesto de acuerdo a las necesidades de la instituci6n, por ahora es todo sefior Rector.

SRTA.  CAROLINA MONCAYO, dentro  del  presupuesto  que  se esta analizando,  dentro de
gesti6ndevinculaci6nconlasociedad,porquesedaunpresupuestotanelevadocundoyotanbich
he pasado por vinculaci6n y tengo varios estudiantes que tambi6n ham pasado par vinoulaci6n y
hemos gastado  de nuestros  bolsillos,  pero  si  podria  decir]e  no  se ha gastado  por parte  de  la
Umversidad.

DR.  ARTUR0  ROJAS,  compafieros  estamos  revisando  un  presupuesto  prorrogado  y  no  la
ejecuci6n  presupuestaria,  se  ha  dicho  que  hay  lineamientos  del  Ministerio  de  Finanzas  con
tiempos para poder realizar el anansis de la ejeeuci6n presupuestaria.

ING. MARIO ESCOBAR, para hacer eco de las palabras de la sefiorita estudiante, los nibros
son realmente irrisorios cuando hablamos de los proyectos de vinculaci6n,  bien como dice la
sefioritaestudiantequeelgastoparaelproyectodevmculaci6nsaledelbolsillodelosestudiantes,
como dice el Ing.  Montalvo son 30  d6lares por proyecto, pero que decir sefior Rector cuando
tienen que ir a las Comunidades tienen que gastar movilizaci6n.  alimentaci6n y realmente los
rubros hablando con el Director, ellos tienen que dejar una obra, a ellos les toca pintar, realizar
rna obra social, en vinculaci6n solamente se deja los expedientes, 1os dooumentos y a eso es lo
que se refiere la sefio  ta Moncayo telminan ellos pagando todo, pero bueno ya sera realmente de
vcr  que pasa con  los  indicadores  de  whculaci6n;  en  otro  aspecto  lo  que  decta  el  Sefior  esfa
determinadotresrubrosdeloquerecibelaUniversidaddeBolivarlosrecursosytambienestaen
los grupos de gastos y sumando los   cuatro rubros incluido jubilaci6n llegan a 800 mil d6lares,
porqueahiesfanloscincorubrosdegasto,yorealmentecreeriaquedeberiaconmdsexplicaci6n
cuales son los ingresos, cuales son los gastos, 1o incrementado de rna cuenta a otra, yo lo rfuco
que voy a pedir son los valores de vinculaci6n.

DR. ARTUR0 ROJAS, compafieros este presupuesto prorrogado esti en base a p]anificaci6n
que si puede realizar refomas, priorizando realmente lo que se requiel`e,  las dependencias que
requierenrecursoslohacenenfunci6ndelasnecesidades,esotenemosquetenerclaridadypoder
operativizar esto.

ING.RAMmoJARAMILLO,esquehayunacuesti6nquenoterminadeserunpoquitodificn
deasimilar,siemprequesehabladeunaentidaddeEducaci6nSuperiorsehabladelostresejes
fundamentales,eltemadelaacademiacomotal,eltemadelainvestigaci6nydelavinculaci6n,
siempre se habla de esos tres ejes como tema prioritario, entonces si hacemos un poqulto bdsico
hablar de un presupuesto de 42 para vinculaci6n resulta contradictorio con la inportancia que
significa  vinculaci6n  y  cuando  usted  menciona  de  buscar  las  altemativas  creo  que  deberia
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buscarseesasaltemativasdetalmaneradebuscarseesasaltemativasparavinculaci6n,porqueyo
estoy tambich con horas de vinculaci6n hace varios afros y si me ha tocado ver a los estudiantes
que realmente tienen que hacer  cosas de  su propio peculio>  entonces  eso  va en  contra de los
mismos estudiantes a quienes se les da becas, a quienes se les de ayudas ecohoricas, entonces
Rectorenloqueconciemealtemadelasayudasecon6micasojalfsepuedahacerunpoquitomds
pormenorizado,ledigosolamentecomounpequefioejemplo,obviamentenopuedodarnombres,
pro cuando analizamos aqul en Consejo en el listado yo conozco a los estudiantes de la Facultad
y  vi  algunos nombres  que  no  tenian  que  estar  ahi,  6sea mayoritarianente nuestra poblaci6n
universitaria son de escasos recursos indudablemente, pero no todos, yo si vi algunos estudiantes
que no podrian estar ahi, aneritaria un analisis, por otro lado yo recuerdo que usted me lo dijo
Rector este tema que fuvo que practicamente  de otras cuentas coger esos recursos para poder
pagan el tema salanal, entonces estas son las cosas que no dejan de indignar con los gobiemos
cualquiera que  este  sea porque a nosotros mos ponen presos si  es que hacenos  el  canbio d e
inversi6n a gasto cornente, pero para ellos para salvar el pellejo hagale nomds el carnbio. al`i si
vale pareceria que ellos mismo se estarian poniendo la soga en el cuello, me refiero a la gente del
Gobiemo  porque  ellos  estin  creando jurisprudencia  si  ya  se  hizo  aprobado  por  ellos  coger
recursos de un area que no es pemitida para gasto corriente y ahora esfa diciendo que se puede
hacer en cualquier momento, sumamente peligroso lo que hace el Miristerio de Finanzas con este
tipo de cosas y ahora me viene la inente tanhi6n algo que usted menciono casi al  inicio de su
gesti6n  cuando  se  acerc6  hablar  con  el  Presidente  o  del  Secrerario  cualquiera  que  sea  la
denominaci6n  de  la  SENESCYT  en  ese  entonces  Alejandro  Ribadeneira usted  ele  decia  que
nosotros con esta forma de entrega de presupuesto estanios tan limitados que nos estin obligando
a cometer hasta cierto tipo de cosas que no debemos como por ejemplo ponerle mas horas clase
que no debe tener el Docente,  6sea estamos rompiendo la Lay ]e habia manifestado usted y la
respuestadelSecretariodelaSENESCYT,respuestasquedeberiahacersesiganomasrompiendo
la Ley, esas son respuestas del Gobiemo contra lo cual tambi5n estamos conscientes qiie hay que
luchar para el terna presupuestario, en todo caso yo si creo pertinente que en ciertos rubros del
presupuesto  si  se haga un analisis para poder ajustar y mejorar dreas que realmente amenta y
disminuir otras que son importantes todas pero de menor relevancia, lamentablemente en el tema
presupuestario tenemos que imos ajustando y los ajustes hay que hacerlo de manera tecnica en
funci6n de los beneficios insrfucionales.

DR.  ARTUR0  ROJAS,  para  que  no  haya  alguna  intelpretaci6n,  no  es  que  se  cambia  por
cambiar,  nosotros para hacer eso pasamos un proceso  de autorizaci6n que es lo  que pudinos
lograr  que  el  Ministerio  de  Finanzas  no  tomaron  en  cuenta  la  cuesti6n  de  los  profesores
ocasionales y cuando ya mos entregaron, lo mismo que mos estan entregando con aprobaci6n ahi
se present6 la diflcultad para esta Universidad, eso para que quede claro, y lo que tu dices Ramiro
como reflexi6n es bueno si el Gobiemo que cometi6 esta cuesti6n y porque sabemos que no se
pueden mover partidas diferentes, creo que en esta particularidad que estamos tomando en cuenta,
no mos estanos ceITados nadie se esfa cerrando, lo que se quiere decir que hay un ejercicio mds
didactico, mds practico porque aqui hay representante de lo Empleados, Docentes, Estudiantes,
todos estamos aqui y todos creo que apuntamos a ello. entonces en esta situaci6n si anerita si
hablanos de estudiantes que priorizamos   becas, investigaci6n,  vinculaci6n eso ya lo tenemos
que vcr la prioridad, miren porque para mi en mi caso yo diria becas, aqui hay diferentes tipos de
becas y por eso no sabemos que personas pueden estar ahi aparentemente, podemos decir esta
persona necesita y otra persona no necesita, pero depende del tipo de beca h
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daportes hay tipo de beca por rendimiento acadchico, pero ese trabajo tecnico es lo que hace
Bienestar de acuerdo a los datos que van recolectando y procesando, entonces ya son analisis de
las dependencias que paean para aca. entonces con el analisis hay personas que conocemos mds
a detalle estas situeciones y por eso yo me estoy permitiendo explicar un poco, hay otras qLie no
y  con  justa  raz6n   necesitan  mss   explicaci6n  mds  momentos   de  analisis,   pero   en   estas
circunstanciasqueestamosconelpresupuestoprorrogadoqueserequiereparapoderdarinicioa
la operaci6n del ejercicio econ6mico, con eso no quiere decir que todo lo que tenemos ah{ mos
vamosagastarinmediatamente,haycuotasmensuales,haycuotasquesevanteniendoenrelaci6n
a las neeesidades que se van cumpljendo en el transcurso del tiempo y que ustedes saben porque
ya hemos hecho estos ejercicios hen existido varies refomas a lo que se necesita realmente, en
consideraci6n   compafieros   con   un   gran   debate,   aclaraciones,   en   consideraci6n   entonces
compafieros.

DRA. SILVIA PACHECO, con todo este analisis que se ha realizado en este punto mds que
todo y  por la necesidad que tenemos para poder continuar con los procesos acadchicos y  de
gesti6n, sugiero que se apruebe el punto.

MOCIC)N por la aprobaci6n emitida por la Iira. Silvia Pacheco, secunda Dr. Carlos Ribadeneira.

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n coITespondiente.

rna. Silvia Pacheco, proponente,
Dr. Carlos Ribadeneira, apoya la moci6n;
Dr. Vladimir Rivera, a favor;
Dra. Silvana L6pez, permiso medico:
Dr. Angel Naranjo, a favor;
Dr. Jose Luis Altuna, a favor;
Ing. Manuel Momr, a favor;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing.    Vinicio   Montalvo,    si   al   respecto   antes   de   tomar   la   decision,   hemos   analizado
pormenorizademente el tema de hoy, sin embargo, debo mencionar y decir, 1astimosaniente el dia
martesnopudimosconectamosyporlasinterferenciasnopudimosactuar,desdeahiyapensamos
esclarecer estos aspectos, ademas de eso rna de las particularidndes ademds de eso en los rubros
no se evidencia una modificaci6n en cuanto  se refiere en el  caso nuestro de Agropecuarias,  el
sefiorRectortuvolagentilezadellegaranuestraFacultadyvioquenuestrasaulassonsolopara
25 estudiantes. incluso les hemos notar que no tenemos baterias sanitarias tenemos alrededor de
1200 estudiantes,  entonces liosotros colt esas particularidades quisi6ramos que este presupuesto
sedenlasmodificacionesparapodercubrirconestasnecesidades,obvianenteconlasprioridades
y necesidades de cada rna de las Facultades y Carreras asf lo requiera, per lo tanto rm voto es en
contra.
Dr. Oswaldo L6pez, yo me mantengo que tenia que haber un poco mds de tiempo para hacer el
analisis del presupuesto, tomando en consideraci6n que el presupuesto prorrogado ya habia dado
mi criterio respecto aque]lo en base a lo que indica el C6digo Orginico de Planificaci6n de las
Finanzas Ptolicas, poniendo asi es como que queda muy abierto o en algunas ocasiones se ha
puesto  se  apnieba con modificaciones,  yo  por su puesto  no he visto  aquellas modificaciones
correspondientes, por lo tanto mi voto en contra;
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Dr. Marco Chavez, a favor;
Ing. Ramiro Jaramillo, despu6s del debate que se ha hecho con los diferentes puntos de vista de
los Miembros de este Consejo, hay una cosas que obvianente deben ser analizadas y una de ellas
es lo que definitivamente se debe partir con la aprobaci6n del presupuesto, primero se aprobe el
POA  y  tanibich  se  debia  conocer  la  ejecuci6n  presupuestaria,  el  POA  es  producto  de  rna
planificaci6nenesesentidoymdsallaqueestodebiatenermucliacoherenciaysehademostrado
que hay algunas cosas que se deben hacer ajustes inportantes y coherente con el voto que di el
martes 14 con respecto al POA mi voto es en contra;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor;
Srta. Carolina Moncayo, no votaO se desconecta a las  13hoo;
Sr. Gcovanny Agunguifia, en contra;
Dr.  Arturo  Rojas,  luego  de  haber  escuchado  la  intervenci6n  de  todos  sobre  el  presupuesto
proITogado, no obstante, esto es institucional, mi voto siempre sera a favor de la instituci6n.

La ponderaci6n de la votaci6n es de 10,58; y, con 4 votos en contra (con una ponderaci6n de 3,55

Por secretaria se precede a her lectura a la resoluci6n.

RCU - 003 - 2025 - 004
CONSEJO UNIVERSITARI0

RESUELVE:   "APR0BAR   EL   PRESUPUESTO   202S   EN   LA   CONDICI0N   DEL
PRESUPUESTO  PRORROGADO,  Y  LAS  MODIFICACIONES  PRESUPUESTARIAS
QUE    PERMITAN    DISTRIBUIR     LOS    RECURSOS     RN     LOS     DIFERENTES
PROGRAMAS, PROYECTOS Y ACTIVIDADES".

Por secretana se procede a dar al segundo panto del orden del dia.

SEGUNDO PUNTO:  Analisis y Resoluci6n del lnforme Teonico de Talento Humano Nro. 422-DTH-
2024,  previo  al  otorgarniento  de  la  Licencia  por  Enfermedad  a  favor  del  Lic.  Cesar  Oswaldo  Culqui
Chicaiza, Profesor Titular de la Universidad Estatal de Bolivar.

DR. ARTURO ROJAS, por favor Ing. Alvaro Solis, dar la explicacien coITespondiente.

ING.ALVAROSOLfs,sefioresautoridadesdandocumplimientoaltrinitepreviolaDirecci6n
de Talento Humano hace el respeetivo lnfolme T6crico previo a la autorizaci6n de la comisi6n
de la Licencia por enfermedsd del Profesor Cesar Oswaldo Culqui. iniciamos con la base legal el
articulo 229 de la Constituci6n,  el articulo 26 de la Ley Orginica de Servicio Pbblico, de igul
manera el articulo 2 5 de la mis Ley que dice por enfermedad catastr6fica o accidente debidaniente
certificado hasta por seis meses, asi como el permiso de dos horas dianas para rehabilitaci6n, de
igual mancra sc hacc rcfcrcncia al Rcglamcnto dc Scrvicio Pdblico cn su articulo 33, mismo quc
sefiala  las   licencias  por  enfermedad,   de   igual   manera  considerando   que  es  un  profesor
universitario se hace referencia al Reglamento de Esealafon del Personal Academico del Sistema
de Educaci6n Superior en el articulo  14 que menciona la licencias para el personal acad6mico.
Con este antecedente expuesto debo hacer menctch que el Lic. Oswaldo Culqui
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la Resoluci6n del lnstituto Ecuatoriano de Seguridad Social, resuelve por estas consideraci6n esta
antoridad administrativa, resuelve dar el susidio transitorio al Sefior Culqui Cesar Oswaldo, con
voto  unanime  de  los miembros,  obligaciones del  enipleador,  Universidad  Estatal  de  Bolivar.
debed otorgar la licencia con renuneraci6n al servidor desde el  1 de enero del 2025 hasta el 3d
de junio del 2025, en ese caso considerando que se trata de un certiflcado del JESS en donde que
el servidor de carrera va a hacerse un tratamiento medico de un afro, Ia Universidad Estatal de
Bolivar  de  acuerdo  a  lo  que  manifiesta  la  LOSEP,  otorgar  la  coITespondiente  licencia  con
remuneraci6n por seis meses.   En este sentido uno de los requisites indispensables sea servidor
de carrera como lo establecemos en presente Infome T6cnico, el Lic. C6sar Oswaldo Culqul es
profesor titular de la Universidad Estatal de Bolivar, por cuanto acredita este beneficio.   En tal
sentido la Direcci6n de Talento Informe emite el lnforme T6cnico con recomendaci6n favorable
de la Licencia por enfermedad a favor del Lie. C6sar Oswaldo Culqul Chicaiza, Profesor Titular
de la Universidad Estatal de Bolivar desde el  1  de enero al de junio del 2025.

DR ARTURO ROJAS, compafieros este es un caso de salud del compafiero es un derceho para
que pueda hacer  uso  de  su  licencia por  enfermedad y  para que  sea acogido  en  este  Consejo
Universitario, a consideracich.

ING.  RAMIR0 JARAMILLO,  antes  de  emitir puntualizaciones  este punto  sefior Rector es
importanteestodejarmuyclaroyalgumvezselodijeenunaintervenci6nenConsejo,deacuerdo
a la Reglanentaci6n nosotros podemos en los puntos que se trate en el orden del dia votar a favor
o  en  contra,  el  votar  a favor no  siempre  significa estar a  favor  de  su persona  como  mckina
autoridadyvotarencontraoabstencionesnoesvotarencontradesugesti6n,enesesentidodejo
yo en claro que las votaciones les hacemos siempre haciendo un analisis muy riguroso de como
se deben hacer las cosas y con la conciencia siempre tranquila justanente de buscar el bienestar
institucional,  nunca vanos  a  estar en  contra de  la institucich.  para nada,  con esta aclaraci6n
cuando yo lei el punto y los anexos en la computadora, realmente me resulta bastante complejo
asimilar  esto  porque  mnguno  de  nosotros  esti  exento  de  nada,  realmente  es  bastante  triste
escuchar este tipo de noticias y dios mediante espero que el tratamiento que reciba Oswaldo sea
absolutamente satisfactorio por su salud y el de su fanilia, yo creo que todos habriamos leido el
documentoycreoqueaquinoameritadesdemi6pticapersonalestesiesunpuntoquenoamerita
resoluci6n, no amerita debate, creo que lo mas 16gico es aprobar esta licencia porque esfa de por
medio la vida de un compafiero Docente que ha trabajndo muchos afros en la instituci6n, yo he
fustigado  cuando ham hecho mociones  cuando  se analiza el punto,  pero  este es el caso  que si
estaria en esa posibilidad, asi que permitanme si no hay nadie en contra mocionar para que este
punto se apruebe y obvianente decia la salud de Oswaldo se mejore pronto.

MOcldNporlaaprobaci6nemitidaporellng.RaniroJaramillo,seeundalng.VinicioMontal\ro,
Ing. Mario Escobar, Dr. Marco Chavez.

Por seoretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Dra. Silvia Pacheco, por la salud del compafiero y desde este Consejo Universitario el deseo que
se mejore para bien de 61, e su finilia y de la misma instituci6n, a favor,
Dr. Carlos RIbadeneira, permitanme expresar un saludo a la distancia al compafiero Oswaldo ya
que ha participado con nosotros en muchas actividades, auguro que la salud del compafiero se
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vaya mejorando, lanental)lemente estas enfemedades ocurren,  este momento esta pasando por
estos graves infortunios, esperemos que salga adelante, mi voto es a favor;
Dr. Vladimir Rivera` a favor:
Dra. Silvana L6pez, pemiso`m6dico;
Dr. Angel Naranjo, a fa`ror;
Dr. Jos6 Luis Altuna, a favor y esperemos que el compafiero se recupere pronto;
Ing. Manuel Monar, no vota se retina de la sesi6n a las 12h45 minutos;
Ing. Mario Escobar, apoya la moci6n, compafieros somos transitorios, y realmente me da mucha
pena escuchar este tipo  de noticias`  con el Cesar Oswaldo realmente hemos realizado  muchas
actividades dentro de la Universidad, vaya para el y toda su familia mucha fortaleza para que
pueda salir de esta situaci6n.;
Ing.  Vinicio Montalvo, apoya la moci6n,  a trav6s de la distancia,  a trav6s de la parte espiritual
que dios, la vida le conceda fortaleza para superar esta enfermedad;
Dr. Marco Chavez, apoya la moci6n;
Dr. Oswaldo L6pez, conocedor a Oswaldo un compafiero de a infancia,  la calidad hurnana que
tiene Oswaldo y esperando que se recupere muy pronto, ri voto a favor;
Ing. Ramiro Jaramillo, proponente;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor de la moci6n y esperando que el Docente se mejore;
Sr[a. Carolina Moncayo, no vota se desconecta a las  13hoo;
Sr. Geovanny Agunguifia, a favor;
Dr.  Arturo Rojas, realmente creo que el 1ado hunano prima en cada uno de nosotros y nos da
mucha  thsteza  en  este  tipo  de  situaciones  somos  muy  solidarios  con  nuestro  compafiero,
esperemos que le vaya todo bien y salga adelante, mi voto a favor.

La ponderaci6n de la votaci6n es de  14,13

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

RCU -003 -2025 -005
CONSEJ0 UNIVERSITARIO

RESUELVE:

PRIME}RA:     ``AUTORIZAR     LA     LICENCIA     CON     REMUNERACI0N     POR
ENFERMEDAD   A   FAVOR  DEL   LIC.   CESAR  OSWALD0   CULQUI  CHICAIZA,
PROFESOR TITULAR I)E LA UNIVERSIDAD ESTATAL DE B0LivAR, DESDE EL I
DE   ENERO   AL   30   DE   JUNIO   DE   2025,   UN   TOTAL   DE   SEIS   MESES   DE
CONFORMIDAD A LA RHSOLUCION IESS CNV-2024-16239-S2".

SEGUNDA: "I)ISPONER A LA DIRECC16N DH TALENT0 HUMAN0 ELAB0RE LA
CoRRESpoNDmNTE AccloN DE pERsoNAL ¥ NOTIFICAcl6r`+ DE IA MlsIVIA A
FIN  DE  REGISTRAR  EL  PRESENTE  ACT0  ADMINISTRATIV0  A  FAVOR  DEL
SERVIDOR ACADEMICO I)E CARRERA".
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Por secretaria se da a conceer que concluye el orden del dia.

DR. ARTURO ROJAS, compafieros gracia§ todo lo que se actha en Consejo Universitario va
en beneficio de nuestra querida Universidad Estatal de Bolivar y aspirando que podamos seguir
en la continuidad de nuestro trabajo en beneficio de la misma.

Se  da por teminada la sesi6n  ext[aordinaria  siendo
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